
 

 

 

 

 

 

 新しい年も一ヶ月が経とうとしています。元日に大きな地震が起こったばかりで、生徒たちも自然災害の恐ろしさを身

近に感じたことと思います。被災した皆様にお見舞い申し上げるとともに、ぜひご家庭でも、地震等が起こった場合にど

うするかなど、話をしていただけたらと思います。また、３年生は受験（受検）の手続きが進み、これから試験となりま

す。現在はインフルエンザ等、広まってはいませんが、体調管理に気を付けて、自分の力を精一杯発揮して欲しいです。

保護者の皆様には、引き続きご協力をお願いいたします。 

防災講演会 
 １月１９日（金）６校時、体育館で防災講演会を行いました。テーマは「いのちの大切さを学ぶ」～防災の視点から～

で、講師は一般社団法人いのちを守る at プロジェクト JAPAN の高貝正芳さんにお願いしました。楽しい場面、震災を映

す悲しい場面、からだを動かす場面、どうするか考える場面などがあり、様々な視点で「いのちの大切さ」を考えること

ができたと思います。この学びをこれからの生活に生かしていって欲しいです。 

 なお、令和６・７年度の二年間、相模中学校は座間市から「防災」の研究指定を受けることになります。「いのちの大

切さ」とともに、防災にかかる様々な学習ができるとよいと考えています。地域・保護者の皆様には、ぜひご協力をお願

いいたします。 

今回、講師を務めていただいた、いのちを守る at プロジェクト JAPAN の皆様、参加していただいた地域・保護者の皆

様、ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

１年キャリア講話 
１月２６日(金)５・６校時、１年生は体育館でキャリア講話を行いました。講師にはパーソナルキャリア（株）の馬場

瑞紀さんにおいでいただきました。テーマは、「はたらく」とは何かを考えようで、グループワークをとおして時代の変

化によるしごとの変化や図に関係あるしごとを考えながら、「はたらく」を広げたり深めたりしました。生徒たちも積極

的に意見を出し合い、考えることで大変貴重な時間になったことと思います。講師の馬場様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(防災講演会、１年キャリア講話の写真は、学校ＨＰでもご覧ください。)  

※学校評価について 

 保護者の皆様には学校評価アンケートにご回答いただき、ありがとうございました。アンケートの結果は、相模中だよ

り２月号でお知らせいたします。 



新生徒会本部役員としての抱負 
会長：宇津 虹心(２年４組) 

 

 

 

 

副会長：伊藤 奏哉(２年５組) 

 

 

 

 

副会長：春日井 さくら(１年２組) 

 

 

 

 

書記：林 璃莉(２年２組) 

 

 

 

 

書記：上妻 弓真(１年１組) 

 

 

 

 

会計：中島 翔(１年３組) 

 

 

 

 

会計：川上 真央(１年４組) 

 

 

 

 

議長：掛川 栞里(２年１組) 

 

 

 

 

副議長：坂山 陽美(１年５組) 

 

 

 

 

 

 

 

「良いリーダーってなんだろう。」私は仕事の中で「みんなはできているのに私は‥」と後ろを向いてしまうことがありまし

た。そんな時でもメンバーは私のことを「支え」続けてくれました。この経験から良いリーダーというのは、「人の支えになれ

る人」だと私は思いました。私は生徒会本部会長として最後まで！皆さんを支えられる柱となれるように、精一杯頑張ってい

こうと思います！よろしくお願いします！ 

新生徒会の副会長を務めさせていただく伊藤奏哉です。僕の抱負は、何にでも責任感を持っていくことです。なぜなら、生

徒会は生徒の中心となって活動することが多くなると考えたからです。理路整然とした話し合いをしたり、人前での発表等を

積極的に行ったりして、責任感を持って生徒会の活動をしたいと思っています。初めての生徒会本部なので、周りと協力し合

いながら精一杯頑張りますので、よろしくお願いします。 

新生徒会本部役員副会長を務めさせていただきます春日井さくらです。初めてで分からないことや緊張もたくさんあります

が、この相模中をより良くし、さらなる活性化を目指すため自分でできる仕事を見つけ行動する、やってみる心を大事にした

いです。積極的に活動に取り組み、素敵な経験になるよう精一杯頑張ります。一年間よろしくお願いします。 

生徒会本部役員書記を務めさせていただきます２年２組林 璃莉です。私は昨年と同様、書記を務めさせていただきます。

なので、昨年の経験を活かし、生徒会目標に向けて新たな取り組みを始めるなど色々なことに挑戦する１年にしていきたいで

す。１年生の相方とも連携し、精一杯頑張ります。１年間、よろしくお願いいたします。 

生徒会本部書記を務めさせていただきます上妻弓真です。私は行事だけではなく日常生活もこれまで以上に楽しくなるよう

な学校や環境を作れるよう努力していきたいです。そのために生徒会メンバーと協力し、少しでも早く仕事に慣れ、学校をよ

りよいものにするために力を尽くしてたくさんのことに取り組んでいきたいです。１年間よろしくお願いします。 

新生徒会本部役員会計を務めることになりました中島 翔です。私は生徒会目標に沿い、この学校を「全員がリーダーにな

れる学校」にしたいと考えています。そのために、日常生活や学校行事での役割を多くし、一人ひとりが輝ける場面を多く作

ろうと考えています。この学校を少しでも活気あふれる学校になるように頑張りたいと思います。一年間よろしくお願いしま

す。 

私の生徒会本部役員としての抱負は「進取果敢」です。進取果敢とは、積極性と強い決断力を持って行動することです。 

生徒会本部の活動は、取り入れて終わりではなく、取り入れてから意味を成すものなので早い段階から取り組めるよう動く

必要があり、それには積極性や決断力が重要だと考えたため抱負にしました。 

進取果敢に取り組みますのでどうぞよろしくお願いします。 

新生徒会本部役員議長を務めさせていただきます２年１組掛川栞里です。昨年は副議長、今年は議長と二年間議長を務めさ

せていただくので、今年は先輩という立場になり、１年生に自信を持って仕事を教えられるようになりたいです。そして生徒

会本部として「自主的な学校」を目指して活動していきたいです。最後にはこのメンバーで良かったと思える・思われる本部

になれるように頑張ります。一年間よろしくお願いします！ 

今年から新生徒会本部役員副議長を務めます 1年 5組坂山陽美です。私は、

あいさつ、支えあい、認めあいの 3つのあいで雰囲気の良い場所を作り、毎日

が楽しいと思える学校にしたいです。この取り組みとして、常任委員会と連携

して生徒会活動をポスターなどで呼びかけるなどして、学校全体で大きなあい

を作っていきたいです。 


